

# みらしるば

発行責任者 四街道市青少年補導委員連絡協議会  
会長 海保 曜美

事務局 青少年育成センター  
電話 043(421)7867



列車から駅構内へ

**【四街道中学校区】** 今年度は四街道中学校区と千代田中学校区の二学区で開催しました。

令和五年十一月十五日午後四時三十分から四街道中学校を拠点として、四街道

五学区合同パトロールは他の学区のパトロールに参加して地域の課題を認識し、意見交換することで、それぞれの学区でのパトロールや補導活動に活かしています。

高校生の下校時刻と重なりましたが、列車内で大声で話したりフロアにしゃがみこんだりなど乗車マナーに問題のある生徒はいませんでした。

パトロールは四街道駅を起点として千葉駅に向かうグループと、佐倉駅に向かうグループに分かれ、列車内での青少年の見守りと、駅周辺での補導活動を行いました。

令和五年十月二十四日、四街道市青少年補導委員による、県下一斉広域列車パトロールが行われました。

## 県下一斉広域列車パトロール

駅周辺では声をかけながら青少年育成センターの啓発物を配布しました。「こ」でもしっかりと挨拶を返してくれて参加した補導委員も清々しい気持ちになりました。

## 五学区合同パトロール

中学校区の五学区合同パトロールが開催されました。補導委員のほかに学区内の中学校から教員とPTAの代表、四街道警察署からも署員が参加しました。徒步で通学路を回る一コースと車で回る二コースの合わせて四コースでパトロールを行いました。



通学路をパトロール

前々日に学区内で交通事故が発生したこともあり、参加者全員が緊張感を持って取り組みました。情報交換会でも、子どもたちの安全確保についての意見が多く出され、四街道警察署からは、ドライバーからの視認性を高める反射材が有効とのアドバイスが

所、横断歩道の状況などを確認しながら活動しました。

パトロールは千代田中学校、南小学校と八木原小学校周辺の通学路を徒步で行う、千代田コース、もねの里コース、コメリコース、池花コース。そして、学区全体の外周を回る車コースの合わせて五コースで行われました。

パトロール後は、情報交換会が行われ、各学校の教員、PTA、四街道警察署員、青少年育成センター、各地区の補導委員の合計三十四名が参加しました。

後日、参加した小学校PTA会長が学校と相談し、児童に反射材を配布したとの報告があり、合同パトロールでの情報が早速、役に立ちました。

ありました。



千代田地域の各所で横断歩道や道路標識が消去されたことについて、四街道警察署からは、「横断歩道や標識の見直しの時期」との説明がありました。



その中で、多くの方からは道が暗い、狭い、人通りがないなどの意見が出されました。また、残念ながら交通事故や自転車同士の接触事故が発生したことも報告されました。

先生からは、「時間ではなく、暗くなる前に帰るように指導しています」との重要な報告がありました。

千代田地域の各所で横断歩道や道路標識が消去されたことについて、四街道警察署からは、「横断歩道や標識の見直しの時期」との説明がありました。

地中で、多くの方からは道が暗い、狭い、人通りがないなどの意見が出されました。また、残念ながら交通事故や自転車同士の接触事故が発生したことも報告されました。

先生からは、「時間ではなく、暗くなる前に帰るように指導しています」との重要な報告がありました。

今後も地域の安全を守るために、引き続き協力して取り組んでいきます。

年補導委員が積極的に活動し、情報交換や意見交換を通じて地域の課題に対処していく姿勢が示されました。

今後も地域の安全を守るために、引き続き協力して取り組んでいきます。

第一部は千葉県保護観察所・主任保護観察官の三村敏氏による「少年犯罪の推移と保護者に求められる対応」と題しての講演が行われ、第二部では、映画「チエング・ハート」を視聴しました。

### 第七十三回 「社会を明るくする運動」

## 第四十一回 四街道市社会福祉大会



優しい気持ちをありがとうございます

令和五年十一月二十一日、四街道文化センター大ホールにおいて、第四十一回四街道市社会福祉大会が開催されました。席上、四街道市青少年補導委員連絡協議会の中村よし子顧問が特別功労賞を受賞しました。

### 歳末たすけあい 街頭募金運動 協力

令和五年十一月二十一日、四街道文化センター大ホールにおいて、第四十一回四街道市社会福祉大会が開催されました。席上、四街道市青少年補導委員連絡協議会の中村よし子顧問が特別功労賞を受賞しました。

## 千葉市・四街道市 隣接地域交流会



令和五年十二月十五日、千葉市において、千葉市・四街道市隣接地域交流会が開催されました。



大型のゲームセンター

四街道市とは規模が違う大きな商業施設や千葉駅周辺の人流れの多さに驚くとともに、この環境の中での補導活動の大変さを感じました。

特に商業施設内に開設されている大型のゲームセンターはたくさんの中学生が集まってきており、定期的な補導活動が必要を感じました。

### 四街道市 青少年補導委員連絡協議会

#### 第三回研修会



年末年始特別警戒取締り出動式

に四街道市青少年補導委員連絡協議会も参加しました。  
出動式終了後には、周辺のパトロールを行いました。

### 四街道警察署年末年始 特別警戒取締り出動式

これからも両市の青少年補導（委）員の交流を通して、青少年の健全な育成の取り組みを推進して参ります。

千葉市と四街道市は隣接している地域が多く、両市の青少年補導（委）員が集まり、一緒に補導活動や情報交換を行う取り組みです。

開会行事のあと、三コースに分かれて千葉市青少年補導員の案内で千葉駅周辺の商業施設などで合同で補導活動を行いました。

この視察は、県警本部の様々な

令和五年十二月二十一日、都市広場で開催された、四街道警察署年末年始特別警戒取締り出動式

部署を訪れ、その業務内容や役割を学ぶ貴重な機会となりました。



千葉県警察本部庁舎にて

しみながらも知識を深める機会となり、参加者全員が充実した時間をお過ごしました。

#### 『コミュニケーションエリア』

コミュニケーションエリアでは、ショートムービーを鑑賞しました。その中で、県警の役割や仕事内容、そして防犯に関する情報が紹介されました。

#### 『交通管制センター』

交通管制センターでは、県内の道路状況を把握するための施設を見学しました。

渋滞緩和の操作を担っているとの説明に驚きました。また、ラジオ放送の渋滞情報を探るブースもありました。

#### 『通信指令室』

最後に通信指令室を見学。ここは一一〇番通報の対応の部署となります。見学中にも一一〇番通報がありました。

一日に千七百件もの通報があるとのことです。緊急性のない電話が多いそうです。

通報の第一位は事故、二位は犯罪であり、続いていたずらが多いとのことでした。

このような視察は普段目にすることのできない施設を見学することができました。このクイズは楽解者の上位五位までの方に景品が贈られました。このクイズは楽

る貴重な機会であり、青少年補導委員にとって有意義な時間となりました。

視察後は県庁の展望レストランで昼食をとり、その後は三六〇度見渡せる展望室を散策しました。天候に恵まれ素晴らしい眺めを楽しむことができました。この視察を通じて、県警の重要な業務や役割を理解し、今後の活動にいかしたいと思います。

#### （編集後記）

皆さまに支えられて、四街道市青少年補導委員連絡協議会の広報紙「みちしるべ」は今号で

第六〇号を発行することができます。

「ロナ禍で活動が制限されて掲載する記事が無いときも広報委員で知恵を出しあって特集を組むなど工夫して発行を続けてきました。

これからも補導委員の活動をご紹介していきますので何卒よろしくお願ひ致します。

広報委員長 西塚 義尊

## 四街道市 青少年育成センター

### からのお知らせ



四街道市青少年育成センター

青少年の皆さんのが日頃抱えるストレスを解消し、リラックスできる場所として、当施設二階のオープンベースを開設しております。

市内在住あるいは在学の二十歳未満の方であれば、個人でもグループでも、卓球や読書、自習や談話などに利用することができます。気軽にご利用ください。

#### 【問い合わせ】

☎〇四三（四二一）七八六七

#### 【利用時間】

月曜日～金曜日（平日のみ）

午前九時～午後五時

会議等で使用時は利用できません。

利用の可否は当センター入り口で確認できます。